



Por qué políticos mexicanos usaron calcetines diferentes este 21 de marzo



Este 21 de marzo, varios personajes de la política mexicana compartieron fotografías en sus redes sociales en las que se mostraban usando **calcetines de diferentes colores**. Esto despertó una serie de interrogantes entre los internautas que se cuestionaron el motivo detrás de estas imágenes.

[**Santiago Creel**](#), presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, fue uno de los primeros en publicar una fotografía con un calceta de color naranja y otro negra. “Hoy uso mis calcetines diferentes porque **todos somos iguales**”, comentó el panista a través de su cuenta de Twitter.

A Creel Miranda se sumaron otros militantes del Partido Acción Nacional (PAN), como **Margarita Zavala** y la senadora **Xóchitl Gálvez**. La diputada priista **Ana Lilia Herrera**, el alcalde de Coyoacán, **Giovani Gutiérrez**, la periodista **Denise Dresser**, y el presidente del Consejo Directivo de la CONCAMIN, **José Abugaber**, también compartieron sus respectivas imágenes en sus redes sociales con calcetines de diversos colores y formas.